



Marie-Chantal Leduc
Directrice principale, Services-conseils transactionnels
KPMG

Marie-Chantal Leduc est directrice principale au sein de la pratique Services-conseils transactionnels de KPMG à Montréal. Elle a obtenu un baccalauréat en microbiologie et immunologie de l'Université McGill et une maîtrise en finances de HEC Montréal. Son expérience professionnelle est multisectorielle et diverse, se résumant comme suit : élaboration de stratégies et de dossiers d'affaires, modélisation et analyse financière, analyse des risques, analyse sectorielle, analyse des investissements directs étrangers et facteurs d'attractivité, élaboration de stratégies de prospection, analyse du développement économique et recommandations en matière de politiques. Au cours des dernières années, Marie-Chantal s'est vu confier des projets visant à mieux comprendre l'impact de l'automatisation et des technologies émergentes sur différents secteurs – d'un point de vue fonctionnel et écosystémique – incluant le secteur des services financiers. Marie-Chantal était notamment chargée de projet pour l'étude de Finance Montréal intitulée L'impact de l'intelligence artificielle sur le secteur des services financiers.

Marie-Chantal Leduc
Senior Manager, Advisory Services, Strategy
KPMG

Marie-Chantal is a senior manager in KPMG's Advisory Services practice in Montréal. She has obtained a Bachelor degree in Microbiology and Immunology from McGill University and a Master's degree in Finance at HEC Montréal. Her professional experience is multi-sectoral and diverse and is summarized as follows: strategy development to market, financial analysis and modeling, risk analysis, market analysis, foreign direct investment evaluation and attraction strategy development, economic development analysis and policy recommendations. Over the past few years, Marie Chantal has been leading a number of projects to better understand the impact of automation and emerging technologies on different sectors - from a functional and ecosystem perspective - including the financial services sector. Marie-Chantal was notably Project Manager for a study titled The Impact of Artificial Intelligence on the Financial Services for Finance Montréal.